LE CORBEAU

E=mc²

Le corbeau est un oiseau très intelligent. On considère qu'il a l'intelligence d'un enfant de 2 à 5 ans. Un corbeau élevé en captivité a même déjà réussi à résoudre un puzzle très complexe, divisé en 8 étapes et nécessitant entre autres l'emploi d'objets comme outils.

Certaines espèces de corbeaux peuvent apprendre à parler, mieux qu'un bon nombre de perroquets. Ils peuvent aussi imiter d'autres bruits, tel que le moteur d'une voiture, la chasse d'eau des toilettes, des bruits d'animaux et reproduire les chants d'autres oiseaux.





Ils sont très joueurs! On a vu des corbeaux au Canada et en Alaska qui utilisent les toits enneigés des maisons comme toboggans pour glisser. Ou encore en train de dévaler des collines enneigées en faisant des roulés-boulés!

Les corbeaux font aussi d'excellents voleurs. En effet, ils savent mieux que quiconque comment distraire un autre animal pour lui subtiliser sa nourriture. Ils ont très peu de prédateurs et peuvent vivre très vieux : jusqu'à 40 ans, ce qui est énorme pour un oiseau!





Comme les inséparables, les corbeaux se mettent en couple pour la vie, et vivent par deux dans un territoire bien défini.